
Zwischenbericht Baumaßnahme Silberleiten 
 
Die Baumaßnahme Silberleiten EAIII verzögert sich etwas, da es neben den 
Verträgen mit der Firma Mountain Homes noch eine weitere Absichtserklärung über 
den Verkauf des Grundstückes mit einer Firma aus Salzburg geben soll. 
Diese betrifft das ursprüngliche Projekt, welches Herr Holleis während der 
Genossenschaftssitzung in 2018 vorgestellt hat. 
 
Da erst Rechtssicherheit über die Eigentumsverhältnisse herrschen muss, wurden 
alle Planungen ausgesetzt. Es wird davon ausgegangen, dass im Herbst 2021 ein 
erstes gerichtliches Urteil gesprochen wird. 
 
Sollte die Firma Mountain Homes das Grundstück erwerben können, wird von deren 
Seite mit dem Baubeginn frühestens im Frühling 2023 gerechnet. Herr Müller bat 
mich, seine Kontaktdaten bis zur Klärung durch die Gerichte zurück zu halten.  
Wenn Rechtssicherheit in dieser Angelegenheit besteht, wird er selbstverständlich 
Kontakt zu den direkten Anrainern aufnehmen, bzw. die Genossenschaft umgehend 
über den Sachstand informieren. 
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